

« Pourquoi j'ai choisi l'ENSIAME ? », les réponses d'une des 163 étudiants

mercredi 15.09.2010, 05:15 - La Voix du Nord



Mathilde Letailloux vient d'intégrer l'école d'ingénieurs; elle arrive de région parisienne.

| RENTRÉE UNIVERSITAIRE |

La grande école de l'université, figure depuis sept années consécutives au top 40 ...

des meilleures écoles d'ingénieurs publié par Le Nouvel Économiste et établi par des directeurs de ressources humaines. Elle vient d'accueillir sa nouvelle promotion. La semaine d'intégration a conduit, mercredi, les cent soixante-trois nouveaux élèves ingénieurs de l'ENSIAME (École nationale supérieure d'ingénieurs en informatique automatique mécanique énergétique électronique) au musée des Beaux-Arts pour une visite offerte par la municipalité en présence de Geneviève Adam, adjointe aux relations internationales. Un rallye découverte de la ville et des visites d'entreprises compléteront cette intégration. La nouvelle promotion compte cent soixante-trois étudiants venus de toute la France et même de l'étranger, dont 18 % de filles.

L'une d'elles est Mathilde Letailloux, originaire de la région parisienne, et qui a trouvé facilement son logement grâce au point info jeunesse (PIJ). « Après ma prépa à dominante maths et comme je ne voyais pas effectuer une carrière dans la recherche j'ai suivi l'exemple de ma soeur qui a intégré une école d'ingénieur, explique-t-elle. L'ENSIAME figurait dans mes premiers choix. Tout d'abord, elle fait partie du concours commun polytechnique, une référence. Ensuite les milliers d'ingénieurs en activité formés par le réseau d'écoles Priméca, initié par l'ENSIAME, seront un atout pour favoriser mon insertion professionnelle. Tertio Valenciennes est proche de mon domicile et surtout au coeur de l'Europe et de ses nombreuses entreprises où j'espère effectuer mon stage international. Enfin comme mes parents ont dû changer de métiers au cours de leur carrière j'ai trouvé à l'ENSIAME l'option « informatique et management des systèmes », qui ouvre sur d'autres secteurs comme l'économie ou la finance. Mais j'espère que je pourrai réaliser mon rêve : travailler chez le constructeur automobile Porsche ». É

